

www.elpais.com

EL PERIÓDICO GLOBAL

MARTES 9 DE JULIO DE 2019 | Año XLIV | Número 15.335 | EDICIÓN AMÉRICA

ONU Latinoamérica se perpetúa como la región más violenta P12

ECUADOR Desmontado un pueblo dedicado a la minería ilegal P4

EE UU El magnate Epstein, acusado de tráfico sexual de menores

Sérgio Moro deja cinco días el cargo de ministro en Brasil entre sospechas

Las filtraciones que apuntan a que el exjuez del 'caso Lava Jato' actuó irregularmente desgastan su figura

N. GALARRAGA GORTÁZAR, **São Paulo** El ministro brasileño Sérgio Moro, el más popular del Gabinete de Jair Bolsonaro, dejará la cartera de Justicia durante cinco días—del 15 al 19 de julio— para resolver "asuntos particulares". Este

paso a un lado llega tras el goteo de informaciones que acrecientan la sospecha de que actuó de forma irregular cuando era magistrado en el *caso Lava Jato*, un juicio que le llevó a ser considerado como un héroe contra la co-

rrupción. El asunto ya ha llevado a Moro a comparecer en la Cámara de Diputados y el Senado. En paralelo, la popularidad del presidente brasileño también se resiente a medida que el cisma político se consolida.

PAGINA 9

Guaidó retoma la negociación con el chavismo pese a las críticas opositoras

El jefe del Parlamento hace equilibrios entre las presiones internas e internacionales

FRANCESCO MANETTO, **Caracas** El jefe de la oposición venezolana, el presidente del Parlamento Juan Guaidó, ha accedido a que sus enviados reanuden el diálogo con el chavismo en una mesa auspiciada por Noruega en Barba-

dos. Guaidó hace equilibrios entre dos fuerzas: accede así a encarar un intento de negociación, necesaria en un escenario de transición, mientras el ala radical de la oposición le demanda mayor dureza con el chavismo.

PAGINA 3



'LA RONDA DE NOCHE', A TRAVÉS DEL CRISTAL. El Rijksmuseum de Ámsterdam ha puesto el famoso cuadro de Rembrandt en una urna para que el visitante pueda presenciar su restauración. En la imagen, trabajadores del museo colocan un andamio ayer. / P. V. D. W. (REUTERS)

PÁGINA 28

Una empresa española grabó al activista hablando con sus abogados

Assange, espiado las 24 horas del día

JOSÉ MARÍA IRUJO, **Madrid** La empresa española de seguridad encargada de proteger la Embajada de Ecuador en Londres entre 2012 y 2017 vigiló de forma obsesiva a Julian Assange. Durante esos cinco años, el fundador de WikiLeaks fue sometido a espionaje durante las 24 horas del día y desde diciembre de 2016 hasta

marzo del año siguiente se grabaron también, con audio, las reuniones que el activista mantuvo con sus abogados, según los vídeos a los que ha accedido EL PAÍS. Las cámaras registraron tanto su estrategia de defensa como sus planes de fuga a Rusia o Cuba, que acabó rechazando antes de ser finalmente arrestado. PÁGINA 5



Europa aúna fuerzas para conservar su poder en la cúpula del FMI

LLUÍS PELLICER, Bruselas Los ministros de Finanzas de la Unión Europea (UE) se han conjurado para tratar de presentar un candidato de consenso que llene cuanto antes la vacante al frente del Fondo Monetario Internacional (FMI) que deja la marcha de Christine Lagarde al banco central de la eurozona. El objetivo es que un europeo se mantenga al frente de la institución con sede en Washington, como ha ocurrido desde hace casi tres cuartos de siglo. Si la UE se presenta como un solo bloque. consideran, será más fácil retener esa cuota de poder. Los Gobiernos buscan, con urgencia, perfilar un candidato. Página 36

La derecha se estrena en Grecia con un plan de choque económico

M. A. SÁNCHEZ-VALLEJO ENVIADA ESPECIAL, **Atenas** El nuevo primer ministro griego, el conservador Kyriakos Mitsotakis, juró ayer el cargo. Ahora aplicará su programa económico: apostará por una rebaja de impuestos y el fomento de la inversión extranjera para tratar de reactivar el sector productivo. PAGINA 10